Provinces 19

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/En vue de lutter contre l'insalubrité

Joseph Moundziégou offre du matériel de nettoyage aux deux arrondissements



Le ministre délégué Joseph Moundziégou expliquant la portée de son geste au maire Roger-Valère Ayimambenwé.

Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

EN sa qualité de fils de la province, le ministre délégué auprès du ministre de l'Education nationale, Joseph Moundziegou, a remis dernièrement un don de matériel de nettoyage aux deux arrondissements de Lambaréné. Présents à cette cérémonie tenue sur l'esplanade de l'Hôtel de ville, le gouverneur Michel Ngueba Koumba, les 23 chefs de quartiers, notables et les employés municipaux.

Occasion pour le maire, Roger-Valère Ayimambenwé de dire tout le bien qu'il pense des plus hautes autorités, en tête desquelles le président Ali Bongo Ondimba, qui a permis au membre du gouvernement de venir soutenir l'effort de la commune contre l'insalubrité, un problème devenu récurrent dans les villes. « Monsieur le ministre, par votre présence effective (...) dans nos murs, vous marquez ainsi votre attachement et importance que vous accordez à la concrétisation de l'amélioration des conditions de travail dans la vie de notre cité, qui est aussi la vôtre. Je voudrais vous remercier pour ce geste. Aider les deux arrondissements à faire de la propriété dans la ville comme vous le faites, est louable », a estimé M. Ayimambenwé. donateur,

Remise du matériel de nettoyage aux autorités municipales Moundziégou a déclaré, lui, qu'il fait ce geste en connaissance de cause. Ajoutant qu'il vient de temps en temps à Lambaréné, et veut aussi appor-

ter sa pierre à la construction de sa commune, aux côtés de ses compatriotes qui le font déjà.

«Je suis, comme le maire vient de dire, un fils de la province. Donc, je suis concerné par tout ce qui se passe ici. Dans le passé, j'étais secrétaire général de la mairie de Libreville pendant trois ans. Je connais donc un peu les problèmes des collectivités locales dans leur ensemble. J'ai également reçu des riverains des doléances allant dans le même sens. C'est au regard de cela que je viens vous appuyer comme le font mes frères et sœurs de cette province. En outre, chacun de nous vous apporte un peu. Faites avec pour le bien de nos parents qui y vivent », a dit le membre du gouvernement. Affirmant que le président de la République exhorte les ministres à être solidaires des autres et de traduire sa politique dans des faits et gestes, 'car le chef de l'Etat prône la paix, le développement et le partage".

Le geste symbolique de remise du don (pelles, brouettes, machettes, râteaux, gants, bottes, limes, etc.) au maire central a été par la suite exécuté par le ministre délégué. Roger-Valère Ayimambenwé l'a à



Instantané de la séance de travail sur les préoccupations du Conseil municipal.

son tour rétrocédé aux deux maires d'arrondissements, Jean-Justin Maury Ngowemandji et Raphael Bounguebe Mayombo (deuxième adjoint au maire du deuxième arrondissement). Ces responsables ont promis d'en faire bon usage pour le bien des populations dont ils ont la charge.

Notons qu'avant cette cérémonie, le maire de Lambaréné a convié le ministre délégué, le gouverneur ainsi que leurs suites à une séance de travail avec l'ensemble des membres du bureau du Conseil municipal. Cette rencontre a permis à l'édile de présenter à ses hôtes les problèmes auxquels est confrontée son institution. La réhabilitation des infrastructures, la rétrocession à sa commune des investissements, la construction d'autres infrastructures, l'accès facile par la population au gravier du village Mitoné, la rétrocession des marchés, l'extension administrative de la ville et la décentralisation qui n'est pas encore effective, sont autant de sujets pour lesquels le premier magistrat de la ville a demandé au membre du gouvernement d'être son fidèle interprète auprès des plus hautes autorités du pays.

Une mission que Joseph Moundziegou s'est engagé à accomplir, comme pour dire au maire que toutes ces préoccupations seront effectivement répercutées auprès de ses supérieurs hiérarchiques.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Vie des partis politiques/PDG

Les nouveaux responsables présentés à la base

IMM

Lébamba/Gabon

DANS le cadre du renouvellement des structures de base du Parti démocratique gabonais (PDG), l'ensemble des membres du Conseil national, du Comité central et les responsables des fédérations A,B,C et D de la commune de Lebamba et du département de la Louetsi-Wano, élus lors du dernier provincial de 🖁 congrès Mouila, ont été présentés solennellement, samedi dernier, aux militants de base de leur parti politique. Le député Hilaire Machima, en sa qualité de membre du bureau politique (MBP), a présidé l'événement à la Maison du parti, sise au quartier Malongo.

En introduction, l'hymne du parti, chanté pour amener les Louvanois militants et sympathisants à une prise de conscience des valeurs démocratiques. Surtout, au changement de mentalité, afin de dire non à la politique de la barbarie, du commérage, du clanisme et de l'exclusion dont certains font usage pour s'exprimer



départemental, présentant les nouveaux membres élus à la base.

sur le terrain politique. Dans cette optique, le MBP a fait preuve de pédagogie en rappelant à l'assistance, l'essentiel des recommandations que le président du PDG, Ali Bongo Ondimba, avait faites lors des assises du congrès de décembre 2017. Lesquelles recommandations voudraient que dans la prise des décisions qui engagent la vie du parti, le pouvoir revienne désormais à la base. C'est pourquoi, pour la gouverne de cette base politique locale, Hilaire Machima a exhorté tous les militants de sa cir-



Les membres du Conseil national.



conscription politique à regarder dans la même direction et à définir des objectifs opérationnels pertinents pour mieux enraciner le parti dans la localité. De ratisser large, surtout en ces temps où tous les partis politiques multiplient les stratégies pour gagner la bataille des élections législatives à

Ainsi, sur une recommandation ferme, le membre du bureau politique a renvoyé les différents promus à l'exercice de leurs fonctions. Après les avoir présentés au public venu nombreux à la

« Vous ne devez plus dormir sur vos lauriers. Oubliez les victoires obtenues par le parti dans le passé. Mais plutôt, concentrez-vous et travaillez actuellement pour gagner le challenge des Législatives qui pointent à l'horizon », a-t-il précisé.

Des conseils et recommandations appréciés à leur juste valeur par l'ensemble des militants louvanois.

Une vue partielle des membres du comité central, des fédéraux et les militants de base.